SE COMENTA

Que muy sospechosovieron algunos sectores el repentino interés de algunos "colectivos de ciudadanos" por la transparencia en el relevo de la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, que está en manos del INE. Por supuesto que lo deseable es un perfil ajeno a intereses partidistas o politicos de la nueva titular, pero eso de hacer manifestación en "El Águi-la" se vio precisamente político y partidista. Luego, los nombres los delatan: Poder Ciudadano, Frente Cívico, Sí por México y Ciudadanos con Causa. En fin, son los tiempospolíticos.

Que Toluca es un polvorín por el grado de inseguridad, y solo basta una mirada al nuevo caso de "justicia por propia mano" ahora en San Pablo Autopan, en donde pobladores intentaron linchar avarios presuntos delincuentes que se habían refugiado en una vivienda, la cual fue quemada por la turba de al menos 300 personas. Los perseguidos ya habían atracado en varias ocasiones y los tenían identificados todos... menos la policia.

Que en el marco de los trabajos de la Mesa de Fortalecimiento Municipal en Tejupilco, Ernesto Nemer, secretario general de Gobierno, hizo notar que esta región del sur conviven seis expresiones políticas, lo que significa, dijo, que "somos un estado plural, maduro, con respeto mutuo y todos vamos a caminar de la mano". Evidentemente da optimismo la declaración del funcionario, tratándose de una zona que comparte problemáticas, entre las que destaca la amenaza del crimen organizado.

Que aquien pareceque se le comienza a deshojar la mazorca a tan solo 4 meses es al edil de Metepec, Fernando Flores. Como si no hubiera más urgencias como la inseguridad, el robo a casa habitación, en transporte público y a los peatones, el edil presentó al nuevo coordinador del deporte en su municipio, que si bien es una área que no ha tenido impulso ni fuerza desde hace años, en este cuatrimestre tampoco se vio alguna acción positiva.

Por cierto, lo que ha destacado en estos primeros 120 días ha sido la Feria de San Isidro, cuya organización corrió a cargo casi exclusivamente de los empresarios y, al parecer, los funcionarios municipales de primer nivel no saben ni imaginan la realidad del municipio por estary seguir en la burbuja creada por ellos mismos y sugente de confianza.